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Мари Сваруу: Ещѐ раз здравствуйте. Спасибо, что снова присоединились ко мне. Надеюсь, у вас 

всѐ хорошо. Я – Мари Сваруу. 

 

Я смотрела, что передают другие ютуб-каналы об инопланетянах, а также просматривала 

некоторые официальные пресс-релизы и статьи на эту тему. Я знаю, что на этом канале не 

должно быть человеческого вмешательства, и я должна пояснить это, почему я наблюдаю за 

некоторыми вещами, которые там происходят, и мои товарищи по команде также сообщают мне о 

важных вещах, о которых я должна знать. Я смотрю только потому, что мне нужны данные, чтобы 

знать, в каком направлении развивать темы, о которых я пишу и публикую здесь, на своѐм ютуб-

канале. Мне всѐ же необходимо знать, какие важные вещи происходят. В том, что я пишу и 

говорю, нет никакого человеческого вмешательства. 

 

Почти у всех исследователей инопланетного я наблюдаю общую тенденцию – их радость и даже 

облегчение от того, что правительство или правительства наконец-то признают существование 

инопланетян и их кораблей, посещающих Землю, как будто все эти исследователи ищут некое 

подтверждение. 

 

Это нормально – искать или нуждаться в подтверждении, по крайней мере иногда, и я понимаю, 

что многие из этих исследователей и многие люди в обществе также могут чувствовать себя 

признанными и воспринятыми всерьѐз своими скептически настроенными коллегами и соседями. 

Я знаю, что все они хотят иметь возможность сказать: «Я же вам говорил». 

 

Это также помогает остановить всю критику, обвинения и высмеивания, которым они 

подвергались на протяжении десятилетий, и я также вижу, как это официальное 

правительственное рассекречивание может даже помочь пробудить многих других людей, хотя на 

самом деле большинству из них всѐ равно, и они должны помнить об этом. 

 

Но у всего этого рассекречивания есть очень тѐмная сторона, которую не видят все эти 

исследователи и фанатики инопланетян, хотя в недавнем прошлом они создали множество видео 

о некоторых вещах, о которых я собираюсь рассказать. Например, о проекте «Голубой луч» и 

фальшивом инопланетном вторжении. Такое впечатление, что все они забыли, что 

предполагается, что они против того, что говорит любая официальная версия. 

 

Все эти исследователи, многие из которых имеют большие каналы на Ютубе, создавали 

материалы о том, как правительства манипулируют данными и как они контролируют умы 

населения, и вдруг теперь они, почти не задумываясь, набросились на это откровение об 

инопланетянах. Все празднуют, что официальное рассекречивание уже не за горами, и как 

фантастично это будет, ожидая увидеть сотни суперинтересных рассекреченных документов, 

видео и фотографий. И все настолько взволнованы этим, что ведут себя так, будто они полностью 

ослеплены всеми этими обещаниями правительства, и ведут себя так, будто это Рождество, 

полное подарков по поводу рассекречивания инопланетян. 

 

Потому что они, кажется, забыли о том, о чѐм говорили годами и даже десятилетиями, а именно о 
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том, что правительствам нельзя доверять. Когда они достигнут определѐнного высокого уровня 

осознания того, как устроена реальность жизни на Земле,  они начнут понимать, что ничто 

важное, исходящее от правительства, никогда не будет правдой.  Это всегда будет 

манипуляцией, поэтому всѐ, что они обнародуют об инопланетянах, будет тщательно 

срежиссировано и даже сфальсифицировано, прежде чем они представят всѐ это в качестве 

доказательств общественности, которая проглотит всѐ это, как если бы это была неоспоримая 

истина. 

 

Я понятия не имею, что именно они могут раскрыть, но абсолютно уверена, что это не будет 

правда об инопланетянах, а лишь то, что правительства хотят, чтобы люди думали об 

инопланетянах и о том, что происходит. И они захотят, чтобы люди думали и верили только в 

определѐнный пакет или набор концепций, которые были тщательно подготовлены и 

разработаны их спецслужбами и с помощью их экспертов по психологической войне. 

 

Они точно знают, как манипулировать восприятием населения, и точно знают, как 

манипулировать людьми, используя эмоциональные ожидания, страх и управление 

удовлетворением от дофамина, зная также, что люди захотят услышать то, что им удобно, и то, 

что подтверждает то, что они уже считают правдой. 

 

Теперь я должна сделать предупреждение. Я вижу ту же самую правительственную 

пропагандистскую кампанию, которая была использована для представления последней 

глобальной проблемы здравоохранения, которую я даже не могу назвать, но все вы, мудрые 

люди, прекрасно знаете, о чѐм я говорю. 

 

Они эксплуатируют энтузиазм и потребность в подтверждении многих людей в отношении этих 

внеземных тем, а также средства массовой информации, они используют даже тех, кто явно 

против таких данных и очень скептически к ним относится, поскольку им нравится создавать 

трения и споры среди населения, так как это помогает внедрить необходимые концепции, 

которые им нужны для их следующего шага. 

 

Я говорю, что они только внешне против этих вопросов и относятся к ним скептически, потому что 

многие из них просто играют роль и читают сценарий, который им дали чтобы создать спектакль, 

и всѐ указывает на это. 

 

Правительства и Кабал, контролирующий их из-за кулис, готовят население Земли к своему 

фальшивому инопланетному вторжению. Мы не можем знать, когда это произойдѐт, и даже 

произойдѐт ли, но все данные указывают в этом направлении. Или это может быть что-то другое в 

том же стиле, но они определѐнно что-то готовят, и я вижу, как слишком много высоко 

пробужденных душ попадаются на всѐ это, потому что, хотя мои данные позволяют сделать 

вывод, что фальшивое инопланетное вторжение находится на ранней стадии, оно вполне может 

никогда не произойти, и это относится и к рассекречиванию информации о внеземных существах. 

Этого может не произойти никогда, или они могут раскрыть несколько вещей, наверняка 

несущественных, и назвать это «ожидаемым раскрытием». Вы не можете доверять ничему, что 

приходит из официального правительственного рассекречивания, или любым данным от них, 

потому что всѐ, о чѐм они заботятся, это манипулирование и контроль мыслей населения. 

 

Если вы хотите приблизиться к истине по любому вопросу, вы должны сами выполнить работу, 

просмотреть всѐ, что можно, выслушать всех, а затем соединить точки. Но это должны сделать 

вы сами, без посторонней помощи. Вот почему я говорила, что высоко пробуждѐнные и духовно 
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развитые люди очень умны, потому что требуется много силы ума, чтобы соединить все точки или 

даже увидеть это точки до того, как соединить их, и при этом функционировать в мире 3D 

Матрицы на Земле. Многие люди просто не могут или не хотят видеть истину, потому что есть 

слишком много вещей, которые они должны знать заранее, чтобы просто начать видеть точки, 

которые они должны затем соединить. 

 

Моѐ предупреждение заключается в том, что население готовят к фальшивому инопланетному 

вторжению, призванному объединить их всех ради общей цели, чтобы насадить новый рассвет, 

планетарный порядок, если вы понимаете, о чѐм я. Это может произойти, а может и не произойти. 

 

В любом случае, контролѐры Земли всегда открывают несколько путей или направлений, так что 

у них всегда есть несколько вариантов для продвижения к своим целям. Что бы ни было 

раскрыто, это не будет правдой, это будет манипуляцией, и я уверена в этом. 

 

Сегодня с их уровнем технологий уже можно подделать изображения и видео, чтобы они 

вызывали доверие, а правительства и контролѐры обладают большим количеством технологий по 

уровню превышающих то, что предоставляется общественности, поэтому изображения и видео, 

которые они могут представить в качестве доказательств, скорее всего, также будут подделаны, 

как они подделали почти все снимки из космоса, которые они предоставили общественности. Это 

цифровые изображения и манипуляции, а не фотографии. 

 

Сегодня фотографии и видео не являются доказательствами, тем более когда они исходят от 

крупных организаций, у которых есть средства, деньги, ресурсы и технологии для фальсификации 

доказательств, чтобы продвигать любую повестку дня. И, глядя на то, что они передают сегодня 

через свои официальные группы по изучению внеземного, я могу сделать вывод, что если 

инопланетное вторжение уже началось, то будут наблюдаться две основные тенденции. 

 

Первая будет представлена общественности как враждебный захват планеты, против которого 

жители Земли должны объединиться для борьбы. Поэтому всѐ население должно принять новые 

ограничения и блокады, а также лишение всех своих прав во имя общего блага. 

 

Второй вариант – доброжелательная Галактическая федерация любви и света, которая навяжет 

фантастический и хорошо продуманный набор новых правил и норм, которым должно следовать 

всѐ население Земли, чтобы обеспечить гармоничное будущее. Этот второй вариант также будет 

означать ограничения, блокады и ликвидацию всех гражданских прав, так что всѐ сводится к  тому 

же самому. 

 

Ключ к прекращению всего этого безумия – взять на себя ответственность за то, что ты считаешь 

правдой, перестать доверять и полагаться на то, что правительство называет правдой. 

Правительство Земли, поскольку существует только одно правительство, а все остальные – лишь 

фракталы одного и того же, не заинтересовано в том, чтобы дать людям какую-либо полезную 

правду. Всѐ, что его интересует, это введение дополнительных ограничений, блокад и 

ликвидация всех гражданских прав. 

 

И всѐ это, о чѐм я говорила выше, возможно, не произойдѐт, потому что, как я уже говорила, они 

всегда оставляют свои варианты открытыми. Но это, безусловно, один из вариантов. А если 

ничего этого не произойдѐт, то они использовали всѐ это как отвлекающий манѐвр, а вы знаете, 

что они любят создавать отвлекающие манѐвры, чтобы прикрыть другие планы и процедуры, 

которые они реализуют. 
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Оставайтесь сильными и помните, что только вы сможете приблизиться к истине, если будете 

делать свою работу и отвернѐтесь от них. В конце концов, всѐ это просто шум, так что 

продолжайте жить своей жизнью, будьте лучшей версией себя, и, возможно, всѐ сложится 

хорошо. Давайте не будем проявлять всѐ вышеперечисленное, оставаясь проактивными и 

хорошо информированными. Кроме того, осведомлѐнность обо всѐм этом позволяет нам знать, 

чего мы не хотим. 

 

Посмотрим, что будет дальше, но, скорее всего, не будет настоящего инопланетного вторжения, 

потому что планета Земля находится под контролем Федерации, и так было по крайней мере 12 

500 лет. Никто не вторгнется, или планета Земля уже захвачена, в зависимости от того, как на это 

смотреть. 

 

Берегите себя и спасибо, что смотрите мои видео, ставите лайк и подписываетесь. Я очень ценю 

это и надеюсь видеть вас здесь в следующий раз. 

 

С большой любовью, 

 

Ваш друг. 

 

Мари Сваруу. 
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